



学校目標 ふるさとを愛し、共に学び、心豊かにたくましく生きる「仁比山っ子」の育成

にこにこ笑顔であいさつ いっしょうけんめい無言で掃除をする やさしさいっぱいなかよくする子
まじめにこつこつ勉強する子 〇 ところと体をきたえ 進んで勉強する子



結 団 式・応援練習



体育大会各組の「結団式」を(9月8日(火)赤組、9月9日(水)白組)体育館で行いました。新型コ

ロナ感染防止のために6年生はマスクとフェイスシールドを着用した中、応援団長、副団長、リーダーから組のみんなへあいさつ、その後、応援の仕方の話、応援練習等を行いました。(今年度の応援団は、下記のとおりです。*今年度の

の6年生は、全員が応援団。学年の旗や学年別の応援等、必ず応援リーダーとしての役割を担っています。)

9月10日、11日は、応援練習。組毎に教室で行いました。1年生にとっては小学校初めての運動会ですが、リーダーの話をよく聞きながら、応援の仕方を覚えようとがんばっています。



令和2年度 仁比山小学校大運動会応援団		
	赤組	白組
団長	6年 園田 結菜	6年 倉谷 誠羽
副団長	6年 石松 凜空	6年 伊藤 翼
	6年 田中 清椰	6年 田口 大翔
太鼓	6年 緒方 宏紀	6年 大沢 奏汰
リーダー	6年 全 員	6年 全 員
	5年 吉村 悠奈	5年 田口 結彩
	5年 亀飼 蓮	5年 高尾 柚凜
	5年 直塚 志歩	5年 小柳 慶剛
	5年 福川 虎	5年 田中 愛姫

オンライン英会話

9月9日(水)、5年生は「オンライン英会話」をしました。「オンライン英会話」は神崎市独自の取り組みで、毎年5年生が受ける英語の授業です。パソコン室で個々にパソコンを使い、ヘッドフォンをつけ、パソコンの画面に出ている外国の先生の質問に答えるなど25分間の会話しながら学習します。画面には外国の先生の顔も映し出されるのですが、子どもたちは先生の目を見て、笑顔で答えます。授業後、子どもたちに感想を聞いてみると・・・「こっちから質問するとき難しかった。日本語で言ってしまった。」「先生と、ハイタッチ(画面上で)したよ。」「今日のことは忘れずに、次のオンライン英会話はもっと言えるようにしたい。」など大変意欲的に学習できた様子がわかりました。楽しく、堂々と会話をしている子どもたちの将来が楽しみです。



熱中症対策

児童昇降口に大型扇風機を置きました。朝の登校、外遊び等、校舎にもどった児童はこの扇風機の風をうけます。(中には、扇風機の前で「あ～、あ～」と発声練習?する児童も)教室も新型コロナウイルス感染予防に努めながら、冷房を効かせています。

